

# Editorial

Nuestra revista ha comenzado una nueva andadura con algunas novedades que se enmarcan dentro de las previsiones y compromisos que adquirimos al hacernos cargo de PATOLOGÍA.

La profesionalización de la edición de PATOLOGÍA de la mano de Prous Science es un aspecto notable, que cada uno valorará de forma diferente, pero espero que haya unanimidad en la mejora sustancial de la presentación y lo que podríamos llamar "envoltura del producto".

Una de nuestras preocupaciones permanentes ha sido la mejora del contenido, y este aspecto no depende exclusivamente de mí sino que es una tarea de las dos sociedades, SEAP y SEC. Lo que inicialmente hemos hecho nosotros ha sido elevar ligeramente el listón del nivel de aceptación de la revista, rechazando un porcentaje mayor de trabajos, que por ahora suplimos con las recién creadas secciones de Inmunohistoquímica y Patología molecular. Es nuestra intención compartir la edición de estas dos secciones con nuestros amigos de la revista PATOLOGÍA de la Sociedad Iberoamericana de Patólogos. Estas secciones durarán mientras no aumente el número y/o la calidad de los manuscritos. Es muy importante que todos los manuscritos se remitan siguiendo las normas para los autores, completadas con la remisión de manuscritos junto con los disquetes y el texto correspondiente.

Para estimular la publicación de manuscritos en nuestra revista hemos inducido la creación de un Premio INTERPAT al mejor trabajo publicado en PATOLOGÍA. Los fondos para este premio han sido conseguidos de la Editorial Harcourt Brace, editora del libro de Anatomía Patológica y del CD-ROM INTERPAT de J. Pardo. Este premio se concederá cada 2 años coincidiendo con nuestro congreso, y la cuantía dependerá de los fondos acumulados para tal fin. Confiamos que en 1 a 2 años consigamos también la inclusión de la revista en los índices médicos más conocidos, lo

que permitirá un índice de impacto que, aunque mínimo, convertirá nuestros trabajos de alegría para las abuelas en una manifestación del nivel científico de nuestras sociedades.

Todos estos aspectos han aumentado los gastos de la edición, que esperamos paliar por medio de la publicidad. Con ocho anuncios de una página prácticamente pagaremos la edición de PATOLOGÍA, y me gustaría conseguir en un plazo no mayor de 4 años la autofinanciación. Por ello os pido a todos que incitéis a los proveedores de nuestros laboratorios a anunciarse en PATOLOGÍA, con el compromiso serio de que la revista se editará trimestralmente, con puntualidad suiza.

Para terminar quiero estimular la utilización de la red de INTERNET para cualquier consulta a nuestra revista. Actualmente funcionan cuatro páginas de PATOLOGÍA. La primera muestra el sumario del último número de nuestra revista (<http://www.unav.es/interpat/rev.htm>), que esperamos aumentar a lo largo de este año con los resúmenes completos de cada manuscrito y el sumario histórico. La segunda página muestra las normas para remitir manuscritos a PATOLOGÍA (<http://www.unav.es/interpat/normas.htm>). La tercera página hace referencia al estado de los manuscritos remitidos a PATOLOGÍA (<http://www.unav.es/interpat/estado.htm>). Este registro, que actualizaremos cada 3 meses aproximadamente, evitará las repetidas consultas sobre el estado de los manuscritos. Finalmente, hay una página (<http://www.unav.es/interpat/premio.htm>) que hace referencia al Premio INTERPAT al mejor trabajo publicado en PATOLOGÍA (ver Noticias de la SEAP). Es nuestra intención añadir a esta página los sucesivos ganadores del premio.

Queremos insistir en que estamos abiertos a cualquier tipo de sugerencia, que será bien recibida siempre que su objetivo sea la mejora de PATOLOGÍA.

